

VIGO

Sólo un 4% de las empresas gallegas se someten a auditoría

Un estudio sobre más de 5.700 firmas, en colaboración con Zona Franca, concluye que las que son auditadas gozan de mejor salud económica y salen antes y mejor de la crisis

A. ESTÉVEZ. VIGO
andrea.estevez@atlantico.net

Las empresas auditadas gozan de mejor salud económica, generan más empleo, crecen más en facturación y beneficios y se recuperan antes de las crisis que aquellas que no someten sus cuentas a una supervisión externa. Así lo constata la delegación en Galicia del Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España que revela que sólo un 4% del tejido empresarial gallego es auditado, la inmensa mayoría porque está obligado a hacerlo y una mínima parte de manera voluntaria. “Es un porcentaje bajísimo que esperamos que repunte dados los beneficios que supone”, indica Enrique González, el presidente del colectivo que ayer presentó en Vigo un informe en colaboración con el Consorcio de la Zona Franca.

En dicho estudio, elaborado por Andrés Lucendo, se analizó el comportamiento de 5.736 compañías con sede social en Galicia durante 2007 y 2019 del que se extraen estas conclusiones: las empresas que fueron auditadas generaron 21.500 puestos de trabajo más que las que no se auditaron, son más igualitarias (tiene un nivel de empleo femenino y masculino prácticamente equiparado) y son tres veces más longevas. Además, el nivel de endeudamiento de las firmas supervisadas financieramente por externos es mucho menor, tienen una rentabilidad económica superior y sus ganancias crecen más e



Representantes del Instituto de Censores de España, el delegado de Zona Franca y la responsable de Ardán.

incrementan su facturación en épocas de crisis y salen reforzadas de éstas. “Es bueno auditarse de manera voluntaria en un perfil de pequeña empresa porque ofrece muchas garantías y se generan muchos beneficios económicos”, señaló el delegado de Zona Franca, David Regades.

La muestra de este estudio recoge a algo más de 5.700 sociedades, de las que sólo un 20% se auditaron. Con respecto a la crisis actual derivada de la pandemia, los exper-

LAS AUDITADAS SON MÁS IGUALITARIAS Y LONGEVAS Y COPAN EL 50% DE INDICADORES ARDÁN DE EXCELENCIA EMPRESARIAL

tos constatan una tendencia al alza a nivel nacional con más compañías que se someten a una auditoría externa, si bien el incremento es ligero.

En definitiva, las que se auditan presentan un mejor comportamiento económico y financiero y también en políticas de responsabilidad social y buenas prácticas hacia la excelencia empresarial: las auditadas copan más del 50% de indicadores Ardán. Están obligadas a someterse a auditoría aquellas con una facturación superior a los 5,7 millones, activos por valor de 2,8 millones y más de 50 trabajadores durante dos ejercicios consecutivos. ■

Chron y Colitis, vinculados al consumo de carnes y grasas

REDACCIÓN. VIGO
redaccionad@atlantico.net

La Unidad de Enfermedad Inflamatoria Intestinal de Vigo celebró una jornada de colaboración con sus pacientes para tratar la importancia de la ingesta de determinados alimentos en la evolución tanto de la Enfermedad de Crohn como de la Colitis Ulcerosa, bajo el epígrafe “Dieta y nutrición en la EII”. La reunión se complementará con unos talleres de cocina saludable donde se mostraron trucos para incorporar buenos hábitos dietéticos a las rutinas diarias de los pacientes. “La dieta es uno de los factores ambientales implicados en la aparición de la EII y es uno de los aspectos que más preocupa a los pacientes, ya que puede influir en la evolución de la enfermedad”, explicó Vicent Hernández, facultativo de la Unidad. Respeto al desarrollo de la enfermedad, se observó que comer una ele-

LA UNIDAD ADVIERTE DE LA RELACIÓN ENTRE ESTAS ENFERMEDADES Y LA DIETA Y PROPONE CAMBIAR DE HÁBITOS “OCCIDENTALES”

vada cantidad de grasa, ácidos grasos polinsaturados y carnes se asocia con un mayor riesgo de desarrollar una Enfermedad de Crohn (EC) o Colitis Ulcerosa (CU), mientras que una ingesta elevada de verduras disminuye el riesgo de desarrollar CU. La EII es una enfermedad inflamatoria, que cursa con diarrea y malabsorción, por lo que en fases de actividad puede llevar a la desnutrición. “Muchos pacientes refieren un empeoramiento clínico con determinados alimentos, por lo que pueden desarrollar conductas de evitación, lo que a largo plazo puede empeorar su estado nutricional”, subrayó Vicent Hernández. La enfermedad de Crohn y la CU son enfermedades inflamatorias intestinales crónicas de etiología desconocida. Se considera que aparecen como resultado de la interacción de factores genéticos, inmunológicos y ambientales, que dan lugar a un proceso inflamatorio continuo. El aumento de la incidencia parece paralelo a la expansión de un estilo de vida “occidentalizado”. ■

La Bola de Navidad, ya lista para su encendido

REDACCIÓN. VIGO
redaccionad@atlantico.net

La Bola de Navidad ya está instalada en su emplazamiento habitual, al lado de la Farola de Urzaiz, lista para el encendido de las luces, que será, como es conocido, el próximo 20 de noviembre. Todavía habrá que esperar poco menos de un mes para poder ver los 43.000 puntos de luces LED. La “Estrella de la muerte”, como es conocida popularmente por su lejana semejanza con la estación espacial gigante de Star Wars, repite por quinto año consecutivo

con toda su programación mejorada. Como es conocido, la esfera tiene un diámetro de 12 metros, y dispone de un sistema programable que permite realizar juegos de animación con una duración de 6 minutos. Aunque parece liviana, por su estructura, en realidad se trata de un peso pesado, con ocho toneladas en total en la suma de todos sus componentes. El resto de decoración navideña se ha ido colocando a lo largo de estos días, como la caja de regalo en Gran Vía, y las Navidades se prolongarán durante casi dos meses. ■



La Bola de Navidad, ayer, poco antes de finalizar el montaje.